



PRODDIGE est un projet, porté par le SCD, qui rassemble des volontaires du monde entier, pour réaliser un Service Civique autour des Objectifs de Développement Durable sur la métropole de Lyon. Les volontaires s'engagent sur une mission individuelle dans une structure partenaire du SCD, tout en participant à un projet de groupe, avec d'autres volontaires, visant à mettre en oeuvre des actions de sensibilisation aux ODD sur le territoire.



DIAMINATOU

25 ans
Originaire de Bamako (Mali)

"On est un peu une famille !"

Ma mission avec la SEPR

La SEPR en 2 mots: La SEPR est le premier centre de formation professionnelle initiale de la Région Auvergne Rhône Alpes. Elle accueille chaque année 4000 apprenants en formation. Elle forme en apprentissage, en voie scolaire ou en formation continue grâce à ses 5 établissements.

Ma mission: Dans le cadre de ma mission individuelle, j'accompagne les apprenants de la SEPR à aller vers la mobilité à l'international.

Mon projet de groupe

L'équipe: Nous sommes trois volontaires : une volontaire vietnamienne, un volontaire marocain et moi.

L'association qui nous accompagne: Solidarité Afrique

Thématique: Bien être des étudiants, gaspillage alimentaire et égalité homme femmes.

ODD concernés: 10 (réduction des inégalités)

Actions prévues: Nous voulons mettre en place des ateliers de cuisine à destination des étudiants. Cela pourra renforcer leur autonomie et ils auront l'occasion de discuter entre eux.

• Tes motivations pour rejoindre ProDDige ?

Cette mission était une opportunité pour moi de **découvrir de nouvelles choses** en général et me sentir utile dans un nouveau cadre : le volontariat en Service Civique. C'était aussi pour moi une occasion de **travailler sur les ODD** ici en France pour ensuite **changer les choses dans mon pays**.

• Ton parcours d'engagement ?

J'avais déjà **mis en place une association** au Mali avec ma cousine qui s'appelle « Le bonheur se partage ». On a créé cette association ensemble, en famille et entres amis. Tous les trois mois nous choissions **un orphelinat de Bamako** et nous offrions des vivres aux enfants : couches, alimentation, vêtements... c'était utile pour eux et ça répondait à un vrai besoin.

• Et après ?

J'aimerais **développer mon entreprise dans la restauration et cultiver mes produits bio**. Puis les utiliserai dans ma cuisine pour que **les gens consomment mieux**. Je veux faire ça au Mali et présenter mon projet à l'OFII (Office Français de l'Immigration et de l'Intégration).

• Un étonnement interculturel ?

La bonne surprise c'est la **fluidité de la discussion**. Nous nous sommes tous adaptés ensemble, malgré nos différences, **on est un peu une famille**. C'est super !

Propos recueillis par: Apollinaire LEHEUTRE